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Porto. Vasanella invita Pepe e D’Alfonso

 L'assemblea dell'eEnte Porto ha approvato il conto consuntivo dell'esercizio 2013. Nell'occasione si è
parlato del nuovo assetto istituzionale che si va delineando in Italia - l'abolizione delle Province, il
ridimensionamento delle Camere di Commercio - oltre alle difficoltà economiche degli Enti Locali. Il
presidente Paolo Vasanella (nella foto) e l'intero Consiglio composto attualmente da Vincenzino Speca e
Matteo Di Michele, (assente il dimissionario Fabio Ruffini dimessosi perchè eletto assessore) credono
fermamente che l'ente Porto debba continuare ad esistere ed a occuparsi di tutti i problemi che riguardano
la pesca, il diportismo e le attività collegate.
 Lo stesso presidente inviterà a Giulianova il Governatore D'Alfonso ed il nuovo assessore regionale ai
Porti, Pepe, per discutere di questi temi.
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